



WALDOLYMPIADE

Der Montag startete wieder mal mit dem tollen Team vom WALDNETZWERK. Vom Freibadparkplatz aus ging es Richtung Sauwiese. Manuela König und ihr Team hatten eine tolle Waldolympiade vorbereitet. In 8 Gruppen eingeteilt ging es gleich nach Ankunft an der Sauwiese los. Wie weit können wir hüpfen? Sind wir eher der Marder, der Fuchs oder der Hase? Wieviele Schläge brauchen wir, um einen Nagel in ein Brett zu hämmern? Können wir mit Skiern auf Gras vorwärtskommen – wie stellen wir das an? Welche Tiere leben im Wald und was sollte so gar nicht im Wald rumliegen? Viele tolle, spannende, witzige und anstrengende Stationen gab es und forderte die Teams, die sich tolle Namen wie „Spitzenmädel“, „The Unicorns“ oder auch „The Firetigers“ ausdachten, heraus. Am Ende gab es noch ein Abschlusspiel und jeder bekam ein kleines Andenken in Form einer Holzmedaille und einer Urkunde überreicht.